

**Sujet :** [INTERNET] Consultation ENROBES ACR à Epuisay

**De :** c

**Date :** 22/11/2023 21:48

**Pour :** pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Sensible au domaine de la santé, d'autant plus en tant que maman, je désapprouve totalement ce projet de centrale si près de l'école-garderie, des maisons, du village et des cultures bio.

J'apprécie Epuisay pour sa tranquillité, sa nature apaisante, la quiétude dans les balades autour du village, maintien courageux des commerces dû aux difficultés économiques actuelles, (vous connaissez l'ampleur du défi). Je suis particulièrement sensible aux odeurs et appréhende beaucoup ce que l'aboutissement de ce projet pourrait m'infliger.

De plus qu'advierait-il des agriculteurs classés en bio (bétail et champs), des 10 emplois solidaires du Marché Vert ?

Qu'apporterait cette centrale en dehors d'importants désagréments que sont la pollution olfactive, sonore, visuelle, celle des terres, les risques sanitaires et la chute de l'immobilier pour les habitants qui ont décidé de s'éloigner des grandes villes tout comme ceux ayant des maisons familiales de longue date.

M. le Préfet, je vous en prie, au nom de la raison et de la protection de la population, ne donnez pas suite à ce projet prêt à dévaloriser tant la terre que les hommes qui y vivent et la travaillent.

Bien cordialement,  
Claire MARTIN